

Asunto: Informes de actividades

San Bartolomé Quialana Tlacolula Oaxaca.
A 01 de abril del 2023

C. Adriana Hernandez Jasso

Titular de la unidad de transparencia en
San Bartolomé Quialana

PRESENTE.

Quien suscribe la C. Victorina Sánchez Hernández
Regidora de obras del municipio de San Bartolomé
Quialana, Con las facultades que la ley me otorga
me permito, Informar de las actividades realizadas
del 01 de enero al 31 de marzo en cargo de mi carácter
de Regidora de obras, a continuación se describe.

1 de enero 2023

Siendo las 10 de la mañana se llevo acabo la forma
de Protesta *

el dia 2 se llevo acabo Primera de cabildos
durante esta semana no hubo mucha actividad en el
área de obras .

Segunda Semana de Enero.

9 de enero fuve la primera platica con los
técnicos Revisando en Equipo los documentos de
las Obras Realizadas anteriormente

Tercera Semana de enero

Esta semana vinieron unos ciudadanos con peticiones para la ampliación de Red Eléctrica.
Este fin de semana hubo sesión de Cabildo.

CUARTA SEMANA DE ENERO

el dia 23 de enero vino el técnico por las carpetas los cuales las revisamos conjuntamente y quedamos para ir a recorrer las obras que estaban escritas

- El recorrido se empezó el 30 de abril, se recorrió la carretera principal midiendo el pavimento hidráulico anchura y grosor. 31 fuimos a rebasar la ampliación de red eléctrica.

El 1 de Febrero se revisó mapas y ubicaciones de los nuevos postes, nuevas ollas de drenajes. Lo cual se terminó el 3 de Febrero

7, 8 y 9. Se amplió un camino nuevo en la población la cual se llama. Calle de alumbramiento.

El 11 de Febrero hubo fogueo en el pueblo y todos participamos.

14 de Febrero se hizo primer levantamiento del camino de Tlatolula para Quilanga Crocero.

15 de Febrero fuimos al centro de Convención para las mesas Temáticas

20 de Febrero recorrimos las instalaciones educativas para elaborar oficios de peticiones y llevarlos a instalaciones correspondientes.

24 de Febrero se acudió a las oficinas del Instituto Oaxaqueño Constructor de Infraestructura y Educativa

El mismo día también fuimos a la Secretaría de Infraestructura y Comunicaciones con la finalidad de realizar gestiones en materia de obras y servicios del Estado de Oaxaca.

MES DE MARZO

2 de marzo acudimos a una platica con el presidente de tlacolula para ver si se llega un acuerdo de como arreglar la carretera de tlacolula para el crucero de Quialana

Durante la tarde acudimos a una reunion con los de bienes comunales para Rehabilitar la casa de Turismo TURIST YU, y una Socpcion de darle mantenimiento a la casa para la entrada de turismos en un futuro y generar de esa manera entrada economico para la poblacion.

17 Marzo fuimos a recorrer calles y privadas para levantamiento de la ampliación de Red electrica y Red de drenajes

25. de marzo acudimos a un encuentro de Presidentes municipales de tlacolula de matamoros en salón Dorado

30 de marzo .fuimos a una Capacitacion de Presidentes y Regidores de obras a una planeacion de proyectos en tlacolula en el teatro celestino Pérez y Pérez

